



INUNDACIONES EN JALISCO, CDMX, EDOMEX...

LLUVIAS AZOTAN CENTRO DEL PAÍS

Las trombas causadas por diversos factores climáticos dejaron vehículos bajo el agua en Guadalajara (foto) y el Valle de Toluca. En la CDMX hubo dos heridos, cinco árboles caídos y 19 encharcamientos, al menos. / 14 y 18

**SEVEROS ENCHARCAMIENTOS**

Lluvias afectan a Jalisco y Edomex

POR DALILA RAMÍREZ,
KARLA MÉNDEZ Y
ÁNGELES VELASCO
nacional@gimm.com.mx

La fuerte lluvia que se registró ayer en la zona metropolitana de Guadalajara dejó calles inundadas y afectaciones en el servicio de la línea 1 del tren ligero.

Algunos pasos a desnivel tuvieron que ser cerrados al encontrarse inundados.

En redes sociales se compartieron videos de severas inundaciones en Colón e Isla Raza, en donde el agua cubrió casi en su totalidad los vehículos.

Además, en algunos videos que se compartieron se vieron varios vehículos arrastrados por la corriente en la calle 13 y Lázaro Cárdenas, en Guadalajara.

Se han reportado inundaciones en varias partes como colonias y puntos

EN GUADALAJARA, las fuertes corrientes arrastraron a decenas de vehículos; hasta el momento no hay víctimas; en el Estado de México hubo inundaciones en Metepec y Calimaya

como La Nogalera, Lomas del Polanco, Jardines de San José, Villa Guerrero, Miravalle, entre otras.

De nueva cuenta se vieron tinacos arrastrados por el agua. En Zapopan, la tormenta dejó varios vehículos varados. Hasta el cierre de edición no se habían reportado víctimas fatales.

Las lluvias que se registraron la tarde del jueves en el Valle de Toluca dejaron algunos daños materiales en Metepec y Calimaya, por lo que en ambos municipios ayudan brigadas para atender la emergencia.

En Metepec, las autoridades municipales señalaron

que los niveles de agua que se registraron ocasionaron encharcamientos que afectaron 2 automóviles, 4 viviendas, así como 4 negocios.

En un video colocado en redes sociales se ve como dos personas tuvieron que salir de su vehículo y subir a la parte del cofre para evitar el agua cerca del Puente de Metepec.

Puestos instalados en el tianguis de Calimaya fueron arrastrados por el agua que inundó la calle, lo que ocasionó pérdidas para los comerciantes, sin que se registrara algo más.

También hubo encharcamientos de hasta 40

centímetros se registraron los municipios de Cuautitlán Izcalli, Naucalpan, Tlalnepantla y Ecatepec.

Ante lo intenso de la lluvia el drenaje resultó insuficiente y los niveles de las principales avenidas como el periférico Oriente, la avenida Mario Colín y parte de la carretera a Querétaro, los niveles subieron a la altura del municipio de Cuautitlán Izcalli, así como Lago de Guadalupe, límite con Tlalnepantla.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) dio a conocer que entre finales de agosto e inicios de septiembre habrá precipitaciones fuertes en varias entidades del país.

Lo anterior, debido a que en el territorio nacional aún se encuentra el fenómeno meteorológico de monzón mexicano, además canales de baja presión que afectan diferentes puntos del país.



REPORTARON 19 ÁRBOLES CAÍDOS

Lluvias inundaron la GAM y Tláhuac

Los encharcamientos llegaron hasta 30 centímetros de tirante, indicaron las autoridades capitalinas

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Las fuertes lluvias registradas ayer dejaron, al menos, cinco árboles caídos y 19 encharcamientos e inundaciones de hasta 30 centímetros de tirante.

Alcaldías de la zona oriente como Gustavo A. Madero y Tláhuac fueron de las más afectadas.

También se registraron inundaciones en Iztapalapa, Venustiano Carranza, y Azcapotzalco.

En Gustavo A. Madero, equipos de emergencia de Protección Civil y Bomberos rescataron a dos personas que quedaron atrapadas en su vehículo, sobre avenida Estado de México, colonia Loma La Palma.

Ahí, el agua superó los 40 centímetros de altura.

Mientras que en la colonia Exescuela de Tiro, un árbol de aproximadamente 15 metros de alto se desplomó y causó daños a una

camioneta Voyager que se encontraba estacionada, así como a una marquesina; no se registraron lesionados.

En Tláhuac, un rayo cayó sobre un árbol, ubicado en Canal del Norte, en la colonia Los Reyes Mixquic.

Al lugar acudieron equipos de emergencia para realizar el enfriamiento del ejemplar, que se consumió por las llamas.

Además, se reportaron inundaciones en las colonias Zapotitla, San Rafael Atlixco, Zona Rustica y Santa Cecilia.

En la alcaldía Iztapalapa, un árbol de cerca de 14 metros de alto se desprendió de raíz y se desplomó sobre una vivienda, en la colonia Campestre Potrero, afectando el cableado eléctrico.

En la Alcaldía Venustiano Carranza, dos personas resultaron lesionadas tras la caída del pretil de nueve metros de longitud, ubicado en Eje 2 norte.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que, debido a la falta de mantenimiento, el material cayó sobre la vía pública, alcanzando a un menor de 15 años y a una mujer de 52 años, ambos trasladados a hospitales.